Friedhofsgärtner Bruno Scholz im Ruhestand



Nach 51 Berufsjahren wurde Bruno Scholz Ende Juni in den Ruhestand verabschiedet. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider sprach dem langjährigen Mitarbeiter für die in treuer Pflichterfüllung geleisteten Dienste Dank und Anerkennung der Gemeindeverwaltung aus und überreichte eine entsprechende Urkunde nebst Präsent. Nach dem Besuch der Volksschule in Mutterstadt war Bruno Scholz zunächst beim Mutterstadter Bauunternehmen Rief als Bauarbeiter und Kranführer beschäftigt. Nach Schließung des Unternehmens wechselte er 1983 zum Gemeindebauhof und gehörte seitdem zur Stammbesetzung. Seit 2002 war er ständig auf dem Friedhof eingesetzt. Vorgesetzte und Kollegen loben ihn als zuverlässigen Mitarbeiter, der in all den

Jahren kaum krank oder negativ aufgefallen war. Seine Arbeit und der Kontakt mit Menschen habe ihm immer Spaß gemacht, bemerkte der Ruheständler. Auch wenn er sich über die gewonnene Freizeit freue, so werde er auch künftig sicherlich nicht ganz untätig bleiben können.

Dankesworte und gute Wünsche für die Zukunft überbrachten im Rahmen einer kleinen Feierstunde auch Büroleiter Gunther Holzwarth und Stellvertreter Wolfgang Hampel, Fachbereichsleiter Werner Klein und Stellvertreter Volker Reimer, Bauhofleiter Gerhard Birli und Stellvertreter Thomas Bauer sowie für den Personalrat Michael Fuchs.

(Amtsblatt vom 27. Juli 2017)